

令和7年11月30日

# うりきただより 12月

大阪市立瓜破北小学校

## 冬本番を迎える2学期末 健康管理にご協力を

2学期も、残すところあと20日ほどとなりました。12月は、いよいよ冬本番を迎える、寒さが厳しい日々になりそうです。

今冬は、ニュース等でも報じられているように、インフルエンザの流行が例年より早く始まっています。本校でも、学級によっては発熱や体調不良による欠席が増えつつあり、児童の健康管理に一層の注意が必要だと感じています。

手洗い・うがい、十分な睡眠、バランスのよい食事など、日常の感染予防へのご協力を引き続きお願いいたします。また、発熱や強い倦怠感、のどの痛み、咳などの症状がある場合には、無理をさせず自宅で休養させ、必要に応じて医療機関を受診していただけますよう、重ねてお願い申しあげます。

11月8日（土）、瓜破西中学校にて「合同防災訓練」が開催され、今年も本校6年生が瓜破西小学校の6年生、瓜破西中学校の1～3年生とともに参加しました。

6年生は、水消火器訓練、バケツリレー、介護搬送訓練、備蓄倉庫見学の4つの活動を行いました。地域の皆様、消防署、区役所の方々と協力しながら行った訓練は、大変貴重な学びとなりました。

また、今年から1～5年生も、学年に応じて外部講師もお招きして、校内で防災に関する学習に取り組みました。1年生は「防災スリッパ作り」、2年生は「水消火器訓練・消防車見学・防災スリッパ作り」、3年生は「消防車見学・家の中の安全を考える」、4年生は「公衆電話や災害ダイヤルの使い方」、5年生は「胸骨圧迫（心臓マッサージ）練習」です。

訓練や学習を積み重ねることで、子どもたちが「もしものときに頼りになる存在」として活躍してくれることを願っています。

12月22日（月）に開催予定の「音楽鑑賞会」についてお知らせします。今年は大阪桐蔭高校吹奏楽部160名のみなさんをお招きします。

同部は、全国規模のコンクール・コンテストで毎年のように金賞やグランプリを受賞し、全国各地で年間120公演以上を行うなど、国内屈指の実力を誇ります。また、甲子園球場アルプススタンドからの高校野球応援演奏や、ミュージシャンとのコラボ演奏、YouTubeチャンネル「大阪桐蔭高校吹奏楽部OB会」も有名です。

当日は、午前に高学年、午後に低学年の2部に分けて、本校の体育館（講堂）で行います。子どもたちだけではなく、保護者の皆様にも鑑賞していただければと考えておりますので、興味関心をお持ちの方は、ぜひお越しください。詳細につきましては、後日配付予定のご案内プリントをご覧ください。

サンタやトナカイの衣装を着た部員さんによる演奏はもちろん、自前の照明・音響・映像機器を駆使した演出も必見です。子どもたちには、季節感あふれる迫力の生演奏にじっくりと浸り、音楽の魅力を存分に感じてほしいと思っています。

（校長 松本 守隆）



## 12月行事予定



1日(月) 代休

2日(火) 大阪市学力経年調査(3~6年) 国語・社会  
委員会 放課後学習3年

3日(水) 大阪市学力経年調査(3~6年) 算数・理科  
英語 栄養教育指導1年

4日(木) 大阪市学力経年調査予備日(3~6年)  
栄養教育指導2年  
授業研究1年

1~1・2~6年…給食清掃後 13:20頃下校  
1~2~5時間目終了後 14:25頃下校

5日(金) 勾玉体験学習4年

9日(火) クラブ 放課後学習3年

10日(水) くすりの正しい使い方講座6年

11日(木) スクールカウンセラー来校日  
勾玉体験3年

15日(月) おはなし会3年

16日(火)~19日(金) 2学期末個人懇談会  
(4時間授業、給食後 13:30までに下校)

19日(金) 食育の日

22日(月) 音楽鑑賞会

23日(火) 終業式 給食終了 大掃除  
(5時間目終了後下校 給食があります。)

12/24(水)~1/8(木)まで冬季休業

12/27(土)~1/5(月)まで学校は閉まっています。

2日(火)~5日(金) 美化強調週間

8日(月)~12日(金) 生活指導強調週間

3学期始業式 : 1月9日(金)

(5時間目終了後下校 給食があります。)

### ☆日曜参観(作品展・学習参観)☆

作品展では、子どもたちが時間をかけて取り組んだ力作を展示します。授業参観(2・3時間目)では、学習に向き合う姿をご覧いただけます。どちらも子どもたちの励みになりますので、ぜひご来校ください。(作品展 9:00~12:00・学習参観 9:40~11:25)

### 大阪市学力経年調査

令和7年12月2日(火)・3日(水)

(4日(木)予備日)

対象 3~6年生

子どもたちの学力や学習状況の変化を継続的に把握し、授業改善に役立てるため、市内全校で実施します。

調査当日は、

- ・十分な睡眠と朝食で体調を整える
- ・決められた登校時間に登校する
- など、落ち着いて力が發揮できるようご配慮いただけすると幸いです。

### 冬休みまであと少し!

あと1ヶ月足らずで冬休みに入ります。年の瀬の慌ただしい時期ですが、子どもたちに家族の一員としての自覚をもたせるのよい機会です。身のまわりの片付けや家の仕事の分担など、自分の力で果たせる役割を話し合い、取り組ませてみてはいかがでしょうか。また、校区外や繁華街、大和川など危険な場所に子どもだけで行かないよう、ご注意をお願いいたします。

### ☆お知らせ☆

第57回卒業式は、

令和8年3月18日(水)です。

